



Die beiden Mannschaften schenken sich nichts. Foto: xps

# Kreisliga-Derby

## Spiel hart umkämpft

**Neustadt (xps).** Spannend bis zur letzten Minute war das Kreisliga-Derby zwischen dem Gastgeber TSV Neustadt und dem Auswärtsteam vom ATSV Kelheim. Rund 150 Besucher wollten sich trotz strömendem Regen das Spiel der beiden Mannschaften nicht entgehen lassen und kamen deshalb ins Neustädter Anton-Treffer-Stadion. Bereits wenige Minuten nach dem Anpfiff war klar, dass die Spielchancen für Kelheim nicht so gut stehen und ein 3:0-Sieg für Kelheim wie bei Hinspiel in weiter Ferne ist. Die 1:0-Führung für Neustadt kam in der zwölften Minute, als Johann Mischakin den Ball im Tor versenkte. Obwohl die Kelheimer im Angriff Schwächen zeigten, gelang ihnen durch Christian Gottschalk (35.) der Ausgleichstreffer zum 1:1. Vor der Halbzeitpause wollten es die Neustädter dann noch einmal wissen und setzen erneut zum Torangriff an, scheiterten dieses Mal allerdings an der Abwehr der Kelheimer. Aufgrund des Foulspiels war es schließlich Stefan Förstl, der eine gelbe Karte einstecken musste. Trotzdem gelang es dem TSV Neustadt doch noch, die Führung zu übernehmen, als sie durch Christian Vogl (44.) den Führungstreffer zum 2:1 erzielten. Nach der Halbzeitpause traten die Kelheimer deutlich schwächer auf als in der ersten Halbzeit. In den letzten Spielminuten war es dann erneut Christian Gottschalk (81.), der den ersehnten Ausgleichstreffer für die Kelheimer holte, sodass es am Ende 2:2 stand.